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（上接一版）授牌仪式结束后，

扬州市总工会还现场推介了高邮经

济开发区工会的工作经验和做法。

扬州各县市（区）、开发区（园区）等

与会人员一并观看了我市开发区创

建省工会工作模范开发区的经验介

绍专题片。

葛维祥 胡勇民

开发区工会成省模范 “航天水力”展雄姿
（上接一版）办公楼正在进行内部装修，等厂区绿化、道路

全部建成后，“航天”将是另一番景致。这位负责人还告诉

记者一个令人振奋的消息，即将投产的航天水力，已同奥

地利一家世界500强企业签下相关合作协议，到时，高邮

不仅有央企的合作投资，而且还会引来世界500强企业

的加盟，高邮这片投资热土会让“航天”远航。

据了解，江苏航天水力设备项目，总投资10亿元，主要

从事大型水轮机和石油、化工、核电等工业用泵的生产和销

售。项目达产后，可形成年产值15.5亿元，利税1.5亿元。

（上接一版）金春林要求，换届后的台属联谊会要更好

地发挥桥梁纽带作用，进一步加强新形势下党的对台

方针政策学习宣传，切实增强实现祖国和平统一的历

史责任感；要坚持以人为本，加强两岸同胞的交流，努

力把台属联谊会建成台胞台属之家。

金春林要求，市台属联谊会要认真做好对台经

贸交流工作，切实做好两地间各个领域的双向交流

合作，甘当台胞台属台商的贴身“保姆”，为他们排

忧解难，维护他们的合法权益。市相关主管部门要

积极协调支持、指导帮助台属联谊会开展工作，反映

他们的意见和要求，帮助他们解决工作中的实际困

难和问题。

尤同朝刚

发挥桥梁纽带作用
加强两岸同胞交流

（上接一版）孙建年在会上作主题报告，并对做好

这两项工作提出具体要求。

会上，市水利局通报了全市防汛防旱准备工作情

况；各乡镇、园区向市政府递交了“两项工作”责任状；

送桥镇、横泾镇、八桥镇、龙虬镇作大会交流发言。

周麟 贾海涛

国有资产市场化运作收益高
本报讯 21日上午，市公安局商业用房拍卖会

在扬州市少游拍卖行举行。在主持人宣读《竞拍须

知》后，六名意向买受人开始举牌竞价，在拍卖师的

组织下，现场气氛热烈，经过多轮加价，最终以 38.5

万元价格成交，比评估价高出11.5万元，资产增值

率达43%。

长期以来，我市国有资产处置和公房出租都是

由单位自行组织。由于没有统一规范的操作流程，少

数单位在实施过程中出现信息不公开、过程不透明

等现象，国有资产存在流失风险。去年7月，市政府

就资产处置和公房出租出台了管理制度，明确所有

涉及国有资产事项必须按照“公平、公正、公开”的原

则，实行市场化运作。办法出台后，市财政局进一步

细化操作流程，拟定了《出售（租）公告》、《竞拍（租）

须知》、《出租合同》等规范性文本。在信息公示环节，

《出售（租）公告》由市财政局统一在《高邮报》和“高

邮财政网”同步发布，并附举报电话，广泛接受社会

监督。在公开竞价环节，市监察局现场参与制定底

价，并全程监督竞价过程。

在相关部门的共同推动下，目前，行政事业单位国

有资产管理意识明显增强，行政事业单位自行处置资

产、擅自对外招租行为明显减少，国有资产效益得到明

显提升。据统计，近期通过公开拍卖程序共处置国有资

产5宗，成交总价52.4万元，高于市场评估价17.9万

元,增值52%，其中市财政局处置汽车一辆，最终成交

价是评估价的3.5倍。 邮财国
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市创建江苏省卫生城市

办公室市民投诉中心电话为

84667800。如果您对城市卫生

管理方面有建议，或者需要投

诉城市卫生方面问题的，都可

以拨打该电话。

中国邮政储蓄银行高邮市支行招聘启事
受中国邮政储蓄银行高邮市支行委托，高

邮爱欣劳务中心面向社会招聘劳务派遣人员

若干名，从事银行业务工作，现将招聘事项公

告如下：
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1.普通高等院校全日制本科学历；

2.专业为会计、金融、经济管理和工商管理

类专业；

3.男年龄在25周岁以内，女年龄在23周

岁以内；

4.思想品德好，工作责任心强；无经济问

题，无违法行为，无赌博酗酒等不良嗜好。
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高邮市支行委托劳务派遣组织面向社会

公开招聘劳务工。高邮市支行对应聘人员学历

验证无误后，向上级行提出笔试申请，由上级

行统一组织笔试考核。笔试成绩合格的，由市

分行组织进行面试。
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应聘者请携带个人简历，本

人身份证、有效学历证明（原件）及其他能力证

明文件（原件）报名，报名时需缴一寸免冠彩照

四张，其他证件复印件各一张；

#" 238

2012年5月 21日至 5月 27日

止；

3.地点：文游中路 111号，邮储银行综合

管理部；

$"9:;8

戴女士 张女士

办公电话：84680592

戴女士：15052579993

张女士：15951055855
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后街后巷改造今年投入500万元
本报讯 今年，市委、市政府再次投入

近500万元，对水上新村、北门大街 260

号和49号、郭家巷、大淖巷、草巷口及北

窑庄东路小区等30多条巷道进行道路排

水改造。据悉，奎楼社区蝶园二巷（东），琵

琶社区盂城南路三巷，月塘社区东台巷

141-145号等巷道已开始施工，其余巷道

将陆续开工建设。整个后街后巷改造工程

将于11月份全部完工。

昨日，记者随市城建局城建科工作人

员来到琵琶社区盂城南路三巷，由于地处

老城区，这里房屋间距狭小，大型机械根

本无法进场施工，只能全部由人工进行挖

凿。施工现场，工人们穿着长筒雨靴站在

齐膝高的水中一锹一锹挖着淤泥，两排房

屋之间的巷道已挖有半人深，旧管道已全

部被挖凿。据了解，该巷道全长250米，此

次改造重点是下水管道的铺设及路面的

改造。连日来，工人们一直加班加点施工，

以早日完工恢复巷道功能。

民生实事大如天，本着先急后缓、先

重后轻的原则，我市已连续多年实施后街

后巷改造，先后投入几千万元，为后街后

巷居民解决了排污排水、路面坑洼等问

题，让后街后巷居民的生活、出行得以保

障。据城建科科长翁宏定介绍，今年年初，

市城建局在征求社区等方面意见的基础

上，再次列出29项后街后巷改造工程，投

资额近500万元。 姚静

（上接一版）到集镇居住的人口将进一步增

多，你们的生意也会越来越好。”

当天下午，夏鸣还走进马棚镇中心幼儿

园，看望了幼儿园的老师和小朋友们，与幼

儿园的园长和老师亲切交谈，详细询问了小

朋友们的生活学习情况以及老师的待遇情

况。

22日一大早，夏鸣未吃早饭，就前往卸

甲镇周邶墩村西楼组万年高家中，与他拉家

常、听心声。

万年高全家八口人，他和老伴在家种

田，大女儿在本地服装厂上班，大女婿在外

地打工，小女儿和小女婿在外地上班，2个

外孙女都在上大学，一家人小日子过得十分

滋润。去年，老万家还新砌了楼房。在老万的

引领下，夏鸣把楼上楼下参观了个遍，连声

说：“不错，不错！”

在主人的热情邀请下，夏鸣还在老万家

吃了早餐，并与主人合影留念。

周邶墩村胜利组曾是夏鸣插队的地

方，那里留下了他太多美好的记忆。带着

对那里父老乡亲的牵挂，告别老万后，夏

鸣专程赴胜利组，重回插队农村，重温青

春记忆 。

1969年，当时还只有15岁的夏鸣初中

毕业后，和他的两个姐姐插队到胜利组，受

到了这里的父老乡亲无微不至的照顾，也使

他与这里的父老乡亲结下了难以割舍的情

谊。在胜利组，夏鸣顶着烈日徒步拜访当年

的父老乡亲。四十多年过去了，每到一户，夏

鸣还能叫出一些人的名字。看到身体都还硬

朗的乡亲们时，夏鸣十分高兴，与他们亲切

握手。当聊起当年的生活趣事时，夏鸣更是

开怀大笑。

在与父老乡亲座谈时，夏鸣仔细询问了

他们的身体状况、种田的收入、生活情况等。

他鼓励有条件的乡亲进城落户，和城里人一

样享受完善的基础设施和公共服务设施。临

行前，夏鸣祝父老乡亲身体健康，日子越过

越红火。

夏鸣十分关心基层国土所的建设。22

日下午，夏鸣前往菱塘回族乡，亲切看望慰

问了菱塘国土所的工作人员。

近年来，菱塘国土所始终坚持以科学发

展观为统领，以保护资源、保障发展为己任，

积极主动服务、严格规范管理，为全乡经济

又好又快发展作出了应有的贡献，该所曾先

后两次被省国土资源厅表彰为“省优秀国土

资源所”。

夏鸣查看了国土所的办公环境，对办公

环境和人员精神面貌给予了表扬，并与国土

所的工作人员亲切交谈。他希望国土所的工

作人员切实肩负起保护耕地的神圣使命，履

行好保障发展的光荣职责，为促进当地经济

社会发展作出新的更大的贡献。

随后，夏鸣来到正在申报中的“菱塘回

族乡———天山镇”“万顷良田建设工程”项

目现场，详细了解项目相关情况。他指出，

实施“万顷良田建设工程”，关系到群众的

切身利益和长远利益。要保证工程顺利推

进，应妥善解决好项目区农民的土地补偿、

社会保障等问题。在拆迁补偿方面，要坚持

充分补偿的原则，防止因补偿不到位或强

行实施而引发纠纷和不稳定因素。要给予

被征地农民充分的生活保障，确保他们实

际生活水平有所提升。要想方设法帮助被

征地农民实现就业，实施劳动力转移，保证

工程可持续实施。

在邮调研期间，夏鸣还考察了康博新材

料、航天水力、江苏振兴铝业等 10亿元以

上项目以及扬州曙光电缆有限公司；受市

委市政府邀请，夏鸣还作了题为《城乡统筹

发展路径创新探索》的专题讲座。

周雷森 姜兴盛

访民情 听民声 面对面 心贴心

我市部署防汛防旱和秸秆禁烧工作


